
 
 

  
BEANTWORTUNG 

EINER 

 ANFRAGE 

KREISSTADT 
Hofheim 

am Taunus   

  DER MAGISTRAT 

 
Hofheim am Taunus, 18.04.2024 

 
Betreff:   Nachfrage Bundeswaldprämie     
 
Vorlage Nr.   STV/2024/022    - Anfrage der Fraktion der         BfH, LINKE           
 
  Mit Datum vom 08.02.2024 beantwortete der Magistrat die Anfrage der BFH-Fraktion - Vorlage Nr. 
STV2023 /107 – nach der Verwendung der am 14.02.2021 bewilligten Bundeswaldprämie in Höhe von 
169.728,00 € 
wie folgt: 
  
1. Im Haushaltsjahr 2021 wurde die Summe in der Buchungsstelle „13.01.3.541030“ Land- und 
forstwirtschaftliche Aktivitäten – sonstige Zuweisungen des Landes verbucht. 
  
2. Die Mittel wurden im Haushalt 2021 vereinnahmt und stehen damit nicht mehr zur Verfügung. 
  
3. Ja. Die Stadt und der Verein Wildparkretter haben die Umgestaltung des Teiches finanziert. Davon 

hat der Verein ca. 1/3 übernommen. 
  
4.  Die Gesamtkosten betrugen 49.974,99 €. 
  
  
Daher fragen wir den Magistrat: 
  
1. Wurde die Umgestaltung des Teichs im Wildpark aus Mitteln der Bundeswaldprämie finanziert? 
  
2. Falls ja und wenn offenbar ca. 33.300 € der bewilligten und vereinnahmten Bundeswaldprämie von 

169.728,00 € für den Wildparkteich ausgegeben wurden, was ist dann mit den restlichen ca. 136.430 
€ geschehen? 

  
3. Falls nein, wofür wurde die gesamte vereinnahmte Bundeswaldprämie in Höhe von 169.728,00 €                                                                         
verwendet, so dass sie nicht mehr zur Verfügung steht?    
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 

1.  Ja. 
 

2. In den Jahren 2021 und 2022 sind für den Erhalt und die nachhaltige Bewirtschaftung der Wälder im 
Hofheimer Stadtwald Investitionen von ca. 70.000 € (2021) und ca. 60.000 € (2022) getätigt worden. 
Insbesondere sind mit Mitteln der Flächenprämie Ausgaben im Bereich für Pflanzungen/Verjüngung 
und Schutzmaßnahmen sowie der Pflege von Kulturen und der Jungbestandspflege finanziert 
worden. 

    
 


